

NUITS-SAINT-GEORGES



Les moins de 7 ans ont remporté le tournoi. Photo D. R.

Les jeunes rugbyemen déjà en forme

À Nuits, la relève semble assurée, les résultats des jeunes sont là pour le prouver.

Comme chaque année, le tournoi de Tournus permet aux écoles de rugby de Bourgogne de se confronter et donne ainsi de bonnes indications pour la saison à venir. En ce sens, il apparaît aujourd'hui évident que le Club sportif nuiton devrait faire partie des grosses écuries.

Mis à part les moins de onze ans qui, n'ayant pu aligner leurs meilleurs joueurs,

n'ont fini qu'à la onzième place, toutes les autres équipes ont cartonné. À commencer par les moins de neuf ans qui ont tout simplement remporté le tournoi en marquant cinquante-sept essais contre un seul encaissé ! De même, la relève semble d'ores et déjà assurée puisque les moins de sept ans leur ont emboîté le pas, les deux équipes nuitonnes s'étant seulement retrouvées en finale.

Quant aux plus âgés, ils disputaient le tournoi du Creusot, tournoi référence de début de saison. Là aussi, les

résultats sont éloquents : les moins de treize ans perdent en finale devant les athlétiques creusotins et les moins de 15 ans remportent pour la première fois le challenge Chazette en battant en finale les favoris du RC Chalon.

Belle journée pour les petits Nuitons si l'on rajoute qu'en moins de 17 ans, l'entente Nuits-Saint-Georges-Beaune a fait un grand pas vers la qualification en poule haute cadet en disposant facilement de Nevers et Mâcon. Quand on dit que le CS Nuits est un club formateur, ce n'est pas un vain mot !